

Diesen Brief habe ich schon beantwortet

10. Februar 04.

Sehr geschätzter Herr,

Sehr geschätzter Herr  
Gewiss sind mir Empfehlungen zu werten,  
wirken, ob da die Meinung mei,  
mein Kriegsminister, "Reigen"  
(bei Friedrich August in Kriegs-  
kunstschule aufgenommen) zu-  
sammenzutragen wollen. Ich schreibe  
dir hier meine Meinungen als  
Anfang nur ganz eingeschränkt -  
Komm oben, dass wir von deiner  
seiner so ehemaligen Meinung zuvor  
müssen.

Ich kann verstehen, warum du es möchtest,  
da du dich nicht abgrenzen - du  
ist mir immer sehr lieb, dann werden



reink, dann ist Yann hörbar, und  
dann als wäre ~~der~~ ~~der~~ ~~der~~  
eine ganze Schleuderlinie zu hören,  
zu hören.

Unten ist fest, dass da ein  
einer großen Feuerstelle unter  
verglichen werden - dann ist  
~~der~~ ja zu weit entfernt und  
da, Yann hört ja im Blauwurzen-  
gebirge da mindestens sechzig  
Kilometer entfernt, da ein  
Feuerstelle, die über alle Berge hin  
überall kann sein.

mit wenigen Fingern  
könig vergeben

Joseph Kibitz.

Deutsch-Schützendorf bei Zgierz.



Wfr. Sie ist immer & warum dann  
Habsburger Freude. Auf kurze  
die letzten Empfahen mir dank,  
Leyende waren meine, nicht  
ist ihm sein, wenn wir uns  
in Klagen entzwey, gaben sie für,  
ben. Ich könnte mich wagen  
der Habsburg nicht darüber machen,  
kann es mir nicht so sehr sein  
bei den Habsburgern, nur ich bin  
Leyende zurückgegangen ist. Weil man  
sie alle ganz gut ist, so kann  
ich mich <sup>mit</sup> im Lager bequemlich,  
nur den Habsburgern aber kann ich  
nicht alle bis jetzt.

Lassen sie sich nicht freudig machen!

12 oktober 1904.

Die freien Vortage freuen mich  
müsste ich auch kürzen.

Lieber Richard!

Es tut mir leid, wenn

Du etwa eine kleine Strafe für den  
gestern nachgesandten Brief zahlen  
müstest! Es geschah ganz gegen meinen  
Willen, dass die 8 Heller Nachzahlung ver-  
gessen würden, also, bitte, vergib.

Siehst Du, heute scheint die liebe  
Sonne und das ist mir, dass Du  
auch ein bissel herumspazieren kannst.  
Wir sind auch sehr froh hier über den  
blauen Himmel und öffnen Fenster  
und Türen zum Einlass der reinen Luft.  
Ich wirtschaftete im Hause und in meinen  
Kästen herum, deren Tücher ich alle waschen  
ließ und bis Du heimkommst werde ich  
dannit hoffentlich fertig werden. Nun ist bald  
die halbe Zeit herum, ich freu mich, dass es  
Dich so freut. Es freut mich das Wirtschaften ohne  
Dich nicht recht, es fehlt an allen Enden und  
das Hause ist leer trotzdem ich gschafft habe.  
Blehalte mich lieb

Deine Maria.